

ASUNTOS MILITARES Y DE VETERANOS

HOJA INFORMATIVA



Acerca de MVAO

La Oficina de Asuntos Militares y de Veteranos (MVAO) atiende a los 23,000 veteranos, miembros de las fuerzas armadas, familias y sobrevivientes de los condados de Monterey y San Benito. Nuestros servicios incluyen defensa, educación, divulgación y reclamaciones de beneficios para los programas y derechos del Departamento de Asuntos de Veteranos del Estado y Federal. MVAO es la única organización en los condados de Monterey y San Benito acreditada por el Departamento de Asuntos de Veteranos.

Ubicaciones de MVAO

Ofrecemos citas en persona y remotas, y también tenemos horas de atención sin cita previa en 4 ubicaciones:

- **Oficina Peninsular** - Edificio de Oficinas del Condado en la Costa, 2620 1st Avenue
- **Marina** - Clínica Ambulatoria MG Gourley VA, 201 9th Street
- **Salinas** - Centro Comunitario One Stop, 730 La Guardia Street, Suite 119
- **Hollister/Condado de San Benito** - Edificio del Memorial de Veteranos, 649 San Benito Street

Asistiendo a los sobrevivientes de veteranos

MVAO apoya a los veteranos, sus familias y sobrevivientes con una variedad de beneficios. Estos incluyen beneficios para sobrevivientes y viudos, beneficios de inhumación y cementerio, así como asistencia y atención para veteranos, sus sobrevivientes y familias. MVAO también ayuda con los beneficios educativos para veteranos y dependientes, así como con el reconocimiento del estatus de veterano en las licencias de conducir de California.



Apoyo de Beneficios

MVAO proporciona o asiste con una variedad de beneficios, que incluyen asesoramiento integral sobre beneficios, preparación y presentación de reclamaciones, y seguimiento para asegurar que las decisiones finales sean completamente adjudicadas. La organización también inicia y desarrolla apelaciones y se involucra en conexiones profesionales y la defensa ante agencias federales, estatales y locales.



Servicios de Información y Referencias

Ofrecemos información y referencias para diversos servicios, como programas de asistencia pública, atención médica y de salud del Departamento de Asuntos de Veteranos, y programas de asistencia para personas sin hogar o en riesgo. Además, ayudamos con las solicitudes de Registros de Tratamiento de Servicio para el procesamiento de reclamaciones, la certificación de documentos de baja (DD-214), y apoyo para el Tribunal de Tratamiento para Veteranos y el Tribunal de Desviación Militar.



Asistencia con la Solicitud de Beneficios

MVAO proporciona asistencia con la solicitud de diversos beneficios, que incluyen la Compensación por Discapacidad del VA por lesiones o enfermedades relacionadas con el servicio, la reapertura de reclamaciones de compensación para aumentos o reevaluaciones, y pensiones no relacionadas con el servicio para veteranos de la era de guerra. También gestionamos solicitudes para los Hogares de Veteranos del Estado de California, registros y condecoraciones militares, mejoras y correcciones de bajas, rehabilitación profesional y elegibilidad para préstamos garantizados por el VA. Además, nuestros servicios se extienden a beneficios educativos del VA y del Estado de California, seguros de vida por discapacidad y exenciones de primas, pago de los ingresos del seguro de vida del VA, atención médica y dental en instalaciones del VA, y préstamos para viviendas Cal-Vet.

Logros del año fiscal 2023-2024



MVAO respondió a **6,271** llamadas telefónicas o solicitudes por correo electrónico, atendió a **2,991** veteranos o miembros de las fuerzas armadas únicos a través de **4,336** citas, y presentó **5,770** reclamaciones de beneficios. La oficina aseguró 1,865 otorgamientos de compensación del Departamento de Asuntos de Veteranos, totalizando **\$6.3 millones** en pagos retroactivos y **\$13.4 millones** en compensación mensual recurrente. Además, se procesaron **270** exenciones de matrícula para colegios de California, ahorrando a los veteranos más de **\$1.9 millones** en costos de matrícula.

Contacto de Asuntos Militares y de Veteranos

 Oficina principal:
2620 1st Avenue,
Marina, CA 93933

 (831) 647-7613

